
П р о т о к о ла  № 23 
заседания Общественного совета муниципального образования городской 

округ Керчь Республики Крым 

 

14 июля  2017 г.                                                                        г. Керчь 

 

Время и место проведения: ул. Кирова. 17.  каб. № 102 с 16.00 до 17.00 

Присутствуют: 

Председатель Общественного совета Мазилова Галина Борисовна, 

Зам. председателя Общественного совета Дудаков Василий Андреевич, 

Члены Общественного совета: Батуренко Владимир Алексеевич, Китиков 

Николай Тимофеевич, Зеленкевич Николай Николаевич, Молодцова Марина 

Васильевна, Цатурян Станислав Сейранович,  Кальченко Эдуард Витальевич, 

Шейхмамбетов Расим Михайлович. 

Отсутствует: Парфенюкова Е.О., Плотников А.С., Черненко И.Н. 

(регистрационный лист прилагается). 

Приглашены: глава администрации г. Керчи С.В. Бороздин, заместитель 

главы администрации г. Керчи Е.Н. Адаменко. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 
1. Об установке в городе Керчи  символики  Керченского моста – 

смотровой скамейки 

2.  Об организации  «Уголка Керченского моста» 

3.  Об утверждении Положения о проведении городского смотра-конкурса 

на лучшее комплексное благоустройство территорий дворов МКД и 

состава Городской конкурсной комиссии при Общественном совете 

муниципального образования городской округ Керчь 

4. Об обращении трудового коллектива ГБУЗ РК «Керченская ГДБ» 

5. Об обращении жителей г. Керчи по вопросу  сложностей  официального 

оформления  установленного индивидуального автономного отопления 

в МКД в рамках программы «Комфортный газ».  

6. Разное. 

 

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
Об установке в г. Керчи  символики  Керченского моста – смотровой  

скамейки. 

 

СЛУШАЛИ: Бороздина С.В., главу администрации г. Керчи с информацией 

о  подаренном мостостроителями символа Керченского моста – смотровой 

скамейке, характеристиках объекта. 

 



ВЫСТУПИЛИ: Китиков Н.Т., Зеленкевич Н. Н., Молодцова М. В., Цитурян 

С.С. 

 

РЕШИЛИ: 
1. Рекомендовать установку смотровой скамейки на вершине горы 

Митридат. 

 

Голосовали: ЗА - 9, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет, ПРОТИВ - нет. 

  

ПО ВТОРОМУ  ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
Об организации  «Уголка Керченского моста» 

 

СЛУШАЛИ: Мазилову Г.Б. с информацией об организации на Набережной 

уголка Керченского моста. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Батуренко В.А., Дудаков В.А., Китиков Н.Т.,  

 

РЕШИЛИ: 
1. Одобрить организацию  «Уголка Керченского моста» на городской 

Набережной. 

 

Голосовали: ЗА - 9, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет, ПРОТИВ - нет. 

 

ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
Об утверждении Положения о проведении городского смотра-конкурса 

на лучшее комплексное благоустройство территорий дворов МКД и 

состава Городской конкурсной комиссии при Общественном совете 

муниципального образования городской округ Керчь 

 

СЛУШАЛИ: Цатурян С.С с информацией о Положении о проведении 

городского смотра-конкурса на лучшее комплексное благоустройство 

территорий дворов МКД и составе Городской конкурсной комиссии 

 

ВЫСТУПИЛИ: Батуренко В.А., Дудаков В.А., Китиков Н.Т., Зеленкевич Н. 

Н., Молодцова М. В. 

 

РЕШИЛИ: 
1. Утвердить Положение о проведении городского смотра-конкурса на 

лучшее комплексное благоустройство территорий дворов МКД и 

состав Городской конкурсной комиссии 

2. Взять под контроль проведение конкурса и установку призовой 

площадки 

 

Голосовали: ЗА - 9, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет, ПРОТИВ - нет. 



ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
Об обращении трудового коллектива ГБУЗ РК «Керченская ГДБ» 

 

СЛУШАЛИ:  Мазилову Г.Б. о результатах обращения Общественного 

совета города Керчь в Министерство здравоохранения Республики Крым с 

рекомендациями сохранения детской больницы как самостоятельного 

учреждения и недопущения слияния ГБУЗ РК «Керченская ГДБ» с ГБУЗ РК 

№ 1, о положительном решении вопроса и о благодарственном письме от 

коллектива ГБУЗ РК «Керченская ГДБ» в адрес Общественного совета 

города Керчь 

 

ВЫСТУПИЛИ: Батуренко В.А., Дудаков В.А., Китиков Н.Т., Молодцова М. 

В., Цитурян С.С. 

 

РЕШИЛИ: 
1. Информацию принять к сведению. 

2. Рассмотреть на ближайших заседаниях вопрос о состоянии и 

перспективах развития здравоохранения в городе Керчи 

 

Голосовали ЗА - 9, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет, ПРОТИВ - нет. 

 

ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
Об обращении жителей г. Керчи по вопросу  сложностей  официального 

оформления  установленного индивидуального автономного отопления в 

МКД в рамках программы «Комфортный газ».  

 

СЛУШАЛИ: Мазилову Г.Б. с информацией об обращении граждан 

 

ВЫСТУПИЛИ: Дудаков В.А., Китиков Н.Т., Зеленкевич Н. Н.,  

 

РЕШИЛИ: 
1. Обратиться к генеральному директору Крымгаз за разъяснениями по 

поводу обращения. 

 

Голосовали: ЗА - 9, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет, ПРОТИВ - нет. 

 

 

 

 
 Председатель собрания                                 Г.Б. Мазилова 

 


